
茅ヶ崎市スポーツ少年団 

令和 6年 10月度 本部常任委員会議事録 

日 時 ：令和6年10月6日(日) 18時～20時 

場 所 ：茅ヶ崎市体育館・多目的室 

参加者：桝本部長、湯川副本部長、細川、青戸、板屋、増川、滝口（記） 

勝俣、岩本、橋本(前記 3 名Web参加)、※敬称略 

 

1．議題 

(1)事務局連絡 (スポーツ推進課) 

 ・高南駅伝(1/13予定)のスポ少・役員協力3名選出 ⇨ 議事：今後は輪番制の適用を検討してはどうかと 

意見が出たが、スポ少登録団の輪番制適用に対しては、少しハードルが高そうであるとの意見あり。 

今年度については前年度に対応していただいた常任委員会の役員で対応するが、今後は協力役員選出に 

ついて継続課題とする。 

 ・スポーツ少年団登録申請済実績…17団体、団体604名、指導者45名、役員6名、スタッフ85名 

  ⇨議事：5月登録時の登録団体数からプラス1団となる予定であったが再度事務局に確認する。 

 ・令和7年度優先予約について…Ｒ7年4月以降、利用施設として総合体育館が利用可能となる。 

青戸委員より、次年度の優先予約(案)の説明があった。⇨議事： 

4月…4/20(日)、午前に応急処置講習会、午後は委員総会として一日で2事業を実施する。 

 5月…5/4(日)、Ｒ7年度の団登録を行い、その後常任委員会を実施する。 

 7月・12月…種目別ミニバス大会の夏季・7/12(土)と冬季・12/21(日)の日程について、 

勝俣委員がミニバス全団の調整・確認を行う。 

 8月…8/16(土)・17(日)と8/23(土)・24(日)の4日を仮押さえする。この日程を使用するか否かは 

種目別野球の部が今後検討する。 

   11月…11/2(日)、スポーツ交歓会・説明会を実施後、常任委員会を行う。 

       11/3(祝月)、種目別剣道の大会は市・体育館で実施する。 

   12月…12/7(日)、スポーツ交歓会はR6年度の内容を次年度も踏襲する予定。その後、常任委員会 

を実施する。 

       12/14(日)、北部地区50周年イベントを実施予定。但し、スポ少・事業案からは外す。 

    1月…1/4(日)、常任委員会実施。 

      1/18(日)、駅伝・マラソン大会代表者会議を柳島スポーツ公園で実施。 

    2月…2/11(祝水)、駅伝・マラソン大会。予備日は2/15(日)。 

(2)種目別委員会報告 

  ・野球の部(増川委員) 

  10/19(土)14時～ 香川小にて1部・決勝戦。１６時から表彰式を予定。大型店舗連絡協議会様には 

表彰式に臨席いただくので日程を別途連絡する。決勝戦の審判は鶴が台フェニックスに依頼する。 

ティーボールの日程については、10/27(日)で検討中だが梅小の日程都合に合わせて決める。 

⇨ 議決：了承。 

 



 ・剣道の部(細川委員) 

県大会の申込み終了。⇨ 議決：了承。 

(3) 指導協委員会報告（板屋委員） 

 ・スポーツ交歓会については、午前・午後の部に分かれて実施。梅小を使用するのは 50m走とソフト 

ボール投げの 2 種目であり、雨天でも決行する。開会式は午前の部で市長が挨拶を行う予定。 

⇨ 議決：了承。 

(4)事業委員会報告（青戸委員・桝本部長） 

 ・駅伝・マラソン大会について 

  9/18(水)に郵便局側と打ち合わせを実施。主催を茅ヶ崎・寒川郵便局とし、名称は「郵便局長杯駅伝・ 

マラソン大会」とする。10 万円以内の補助金をいただいて実施することになった。 

 (5)ジュニアリーダー委員会報告（岩本委員） 

  ・ジュニアリーダー会のこれからの研修日程について報告がされた。尚、全国大会への参加に関する 

スポ少の費用補助について改めて確認依頼あり。⇨ 議決：細川委員より、決算書作成に必要な書類 

を提出していただければ、費用補助は可能であるということで了承された。 

 (6)広報委員会報告（滝口委員） 

  ①写真コンテストについて 

  ・9 月、ＨＰに掲載したが、各団に応募促進してほしいと要望があり。⇨ 議決：了承 

  ②新 HPテスト版について 

  ・テスト版への切替えについて常任委員の意見を求められた。 

⇨ 議決：現状のテスト版に切替しても問題なし。今後、切り替え日程について詰めていく。 

(7)財務委員会（細川委員） 

  スポーツ交歓会及び駅伝・マラソン大会の当面費用な金額を提示してほしい。⇨ 議決：事業委員会 

及び指導協委員会ともに了承。 

2．その他 

  ・広報委員会よりＧメールのアカウント取得されていない常任委員はアカウントを取得するよう、 

   要望があった。理由は新ＨＰに切替えた以降の対応策。 

                                     

－以上－ 


